



三鷹市はチリの **ホストタウン** です



ホストタウン登録の背景 国立天文台とチリとの深い関係

チリには、日本を含む世界22の国と地域が協力して運用している世界最大級の電波望遠鏡「アルマ望遠鏡」があり、三鷹市大沢にある国立天文台は、同望遠鏡の建設計画段階からチリと協力してきました。

市では、こうした国立天文台とのご縁を契機に、チリのパラリンピック委員会と東京2020大会に向けた事前キャンプに関する協定を締結し、さらなる同国との交流と共生社会の実現を目指すため、ホストタウンに登録しました。

登録後は、様々な分野でチリとの交流が行われています。



チリのアタカマ高地にあるアルマ望遠鏡



講座でアンテナの移動の仕方を説明する阪本教授と講師の皆さん



チリと天文でつながる オンラインでのアルマ望遠鏡に関する天文講座

令和2年12月6日（日）、国立天文台の3人の天文学研究者によるオンライン講座を開催しました。

講座では、チリとアルマ望遠鏡の紹介や、講師がアルマ望遠鏡を使って取り組んでいる研究内容「星の誕生」の紹介など、たくさんのお話を伺うとともに共生社会の実現に向けて、手話での同時通訳を行うことで、聴覚に障がいのある方でも楽しめる内容としました。質疑応答の時間には、たくさんの方が質問が寄せられ、市民が天文学者とつながることができる貴重な機会となりました。



チリと料理でつながる オンラインでのチリ料理教室

令和2年度に全3日間の日程で、チリ出身の料理家ゴンザレスさんをお招きし、クリスマスや記念日などで作られるチリ料理を学べるオンライン教室を開催しました。

パステルデチョコロやエンパナーダなど、普段食べることのない異国の料理を作った参加者からは、「とても美味しい」「チリに興味を湧いた」など、チリの文化を身近に感じる良い交流になりました。



チリの料理と食文化を学べるオンライン教室

「チリのクリスマス料理教室」に参加した皆さん



チリ国歌を斉唱しました



チリと動画でつながる 市民によるチリ国歌の斉唱及び応援メッセージ

三鷹市立第二中学校合唱部の皆さんが斉唱するチリ国歌や、市内の様々な方からいただいたチリに向けた応援メッセージを撮影した三鷹市オリジナルPR動画を作成しました。

中学生の皆さんの若々しい歌声や、市内のいろいろな場所から送られる温かいメッセージをぜひご視聴ください。天文講座や料理教室を含む各動画は三鷹市スポーツと文化部のYouTubeチャンネル（右記二次元コード）からご覧いただけます。

動画はコチラ！



その他三鷹市独自の交流事業 チリ大使とのオンライン交流及びパネル展示

チリ国歌を斉唱した三鷹市立第二中学校合唱部の皆さんが、オンラインでフリオ・フィオル駐日チリ大使と懇談する交流会を開催し、チリと三鷹市との友好を深めました。

また、チリと三鷹市をつないだアルマ望遠鏡にちなんだ、大型トリックアートパネルを始めとしたホストタウン交流事業を紹介するパネルを作成・展示することで、ホストタウンの取り組みをPRしました。



スペイン語のメッセージボードで応援しました



【東京2020大会後も継続した交流を実現します】

ホストタウン登録を契機にチリ共和国との多様な交流事業に取り組むことで、大会後も継続する末長い交流と、障がいのある方も含めた全ての市民が、相互に人格と個性、文化等を尊重し支え合える共生社会の実現を目指します。